

Bonjour !

Par un grand mystère informatique ... vous n'avez pas eu en entier les commentaires de la journée d'hier ...! Vous pouvez y accéder maintenant !

Aujourd'hui, il a fait un peu plus froid et nous avons eu le plaisir de voir la montagne « saupoudrée » d'une légère couche de neige fraîche en nous levant ce matin...

A 9 heures , nous avons été reçus par le loueur de skis dans son atelier : il nous a expliqué un tas de choses intéressantes sur l'histoire , la fabrication et l'entretien des skis.

Cet après midi, pendant la leçon de ski, tout le monde a réussi à prendre le tire-fesses et à descendre la pente correctement. Donc, demain, le moniteur nous emmène au Libouze par le ... télé-siège !!

Avant le goûter, tous les élèves du centre se sont rassemblés au pied des pistes pour une photo de groupe destinée à la Voix du Nord ! Nous allons être dans le journal ! Surveillez bien !

Que pensez vous de notre idée pour nous reconnaître ?? Pas mal n'est ce pas ??

Demain matin : grasse matinée et repos bien mérité le matin, ski et classe l'après midi.

A bientôt !!





